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Cumprindo um dos principais 
compromissos de sua 

campanha, o prefeito de Jacareí, 
Celso Florêncio, anunciou a 

criação de novas vagas para o 
ensino integral no município.

Foto: Rodrigo Costa

A Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo (Alesp) celebrou na quarta-
feira (5) seus 190 anos de existência, 
com uma cerimônia que reuniu mais 
de 2 mil convidados no Memorial da 
América Latina. O evento reafi rmou o 

papel do maior Parlamento estadual da 
América Latina como um dos pilares da 
democracia brasileira sob a presidência 

do deputado André do Prado (PL)
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JACAREÍ AVANÇA 
NA EDUCAÇÃO COM 
CELSO FLORÊNCIO

ALESP
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Entre Irmãos.
Fernando Pavão e Otávio 
Martins em um espetáculo 
sensível e humano. No Teatro 
Colinas. Não perca!
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COMEMORA 190 ANOS 
DESTACANDO A FORÇA 

DA DEMOCRACIA E A 
REPRESENTATIVIDADE 

REGIONAL

O mais amado (ele jura, mas 
no máximo é temido) colunista 
do impresso brasileiro em uma 
análise sobre o novo momento 
da política-tiktoker
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Fakes
A Justiça Eleitoral solicitou que empresas de 

tecnologia e operadoras de telecomunicações 
forneçam dados completos de responsáveis por 

68 perfi s investigados por ataques virtuais durante 
as eleições de 2024 em Taubaté. A medida busca 

identifi car os autores das contas que supostamente 
divulgaram ofensas contra adversários políticos, 
incluindo o vereador Alberto Barreto, autor da 

denúncia. O caso envolve membros do PL, como 
Marcia Eliza, Tenente Beto Mostarda e Moises 

Pirulito. Um pedido de quebra de sigilo de e-mails e 
telefones feito por Barreto foi negado pela Justiça.

Fraude
O Tribunal de Justiça negou o recurso do Ministério 

Público para bloquear os bens dos réus acusados 
de envolvimento no suposto esquema fraudulento 
no Sindicato dos Servidores de Taubaté. Entre os 
denunciados estão o ex-vereador Guará Filho, 

ex-presidente do sindicato, e outros ex-gestores. A 
decisão destaca que não há indícios de dilapidação 

patrimonial que justifi quem a medida nesta fase. 
O MP cobra R$ 1,65 milhão em danos e pede a 
suspensão de direitos políticos dos envolvidos.

editorial conversa
bastidoresde 

por Fabrício Correia

expe
diente
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Liderança II
O vereador Alberto Barreto (PRD) 

assumiu a liderança do governo Sérgio 
Victor (Novo) na Câmara de Taubaté. 
Em seu segundo mandato, Barreto foi 

presidente da Casa no biênio 2023-2024 e 
integrou a base do ex-prefeito José Saud 

(PP). Na última eleição, apoiou Sérgio 
Victor, consolidando sua posição como 

representante do Executivo no Legislativo.

Vice-presidente
O deputado federal Marcio Alvino foi anunciado 
como 1º vice-presidente do PL Nacional durante 

evento em Guararema (SP). A escolha foi feita 
por Valdemar Costa Neto, presidente do 

partido, que destacou a experiência de Alvino 
como fundamental para o fortalecimento da 
sigla. No evento, Alvino e lideranças como o 
prefeito Zé Luiz, de Guararema, e André do 
Prado, presidente da Alesp, participaram da 

inauguração da nova escola de Educação Infantil 
do Vale dos Eucaliptos.

Legado
Cláudio Apolinário (PSD) iniciou seu 
primeiro mandato como vereador em 
São José dos Campos. Filho de Carlos 
Apolinário, ex-presidente da Alesp, ex-
vereador em São Paulo e ex-deputado 

federal, Cláudio carrega o legado 
político da família, com foco em 

pautas sociais e comunitárias, agora 
representando a polução joseense no 

Legislativo.

Inclusão
A Prefeitura de Jacareí realizará, na próxima 

terça-feira (18), uma reunião com pais de 
alunos com autismo da rede municipal, às 

18h, no auditório da Secretaria de Educação, 
localizado na Rua Lamartine, no centro da 

cidade. O encontro, convocado pelo prefeito 
Celso Florêncio (PL), busca esclarecer dúvidas 
e reforçar o compromisso com a inclusão e o 

suporte às crianças autistas, que representam a 
maior parte dos alunos com defi ciência na rede.

São José dos Campos escreveu 
essa semana um capítulo 
memorável de sua história. Após 
anos de tentativas, a cidade 
concluiu, com êxito, a licitação 
para a locação de 400 ônibus 
elétricos, dando o primeiro 
passo concreto em direção a 
um futuro mais sustentável e 
inovador. Sob a liderança fi rme 
do prefeito Anderson Farias (PSD), 
essa conquista refl ete não apenas 
competência administrativa, mas 
também a visão de transformar 
o transporte público em um 
modelo para o Brasil.

O sucesso da licitação não 
é apenas o encerramento de 
uma longa espera, mas o início 
de um caminho que promete 
modernizar a mobilidade urbana 
e reduzir drasticamente o impacto 
ambiental. A licitação; que teve 
como vencedora a Green Energy 
S.A., com um contrato de R$ 
2,718 bilhões, demonstra que é 
possível aliar efi ciência fi nanceira, 
transparência e compromisso 
com a população.

Este é o primeiro passo de 
muitos. Ainda há desafi os pela 
frente, como a segunda licitação 
que defi nirá a operação dos 
veículos, mas o sinal é claro: São 
José dos Campos está avançando 
com consistência. Até 2026, a 
cidade poderá contar com um 
sistema de transporte público que 
não só moderniza o cotidiano, 
mas também reforça a qualidade 
de vida e projeta São José como 
referência nacional.

Cargos
A Prefeitura de São José dos Campos recorreu 

ao Tribunal de Justiça contra a decisão 
que declarou inconstitucionais 458 cargos 

comissionados municipais. No recurso, o município 
pede reconsideração para manter 57 diretores e 
solicita a extensão do prazo de regularização até 
o esgotamento de todos os recursos. A decisão 

inicial do TJ, de dezembro, concedeu 120 dias para 
a regularização, prazo que começou a contar em 

janeiro. A Procuradoria Geral de Justiça ainda deve se 
manifestar antes do julgamento do recurso.

Liderança
O vereador Zé Luís (PSD) voltou a assumir 

a liderança do governo Anderson 
Farias (PSD) na Câmara de São José dos 
Campos. Ele já havia ocupado o cargo 
entre 2022 e 2023, sendo sucedido por 

Marcão da Academia (PSD). Como 
líder, Zé Luís será o responsável por 

representar o prefeito na Casa e conduzir 
negociações sobre projetos do Executivo.

Para o ex-prefeito de Areias, Paulo 
Henrique de Souza. Além de não 
deixar recursos para pagamentos 
dos servidores municipais para 
o mês de janeiro, é alvo de uma 

queixa crime sobre possível desvio 
de recursos públicos.

Para o prefeito de Guaratinguetá, 
Junior Filippo, que em menos 

de 60 dias está apresentando um 
amplo plano de recuperação das 

fi nanças da cidade.

UM FUTURO 
PROMISSOR
PARA O TRANSPORTE 
COLETIVO EM
SÃO JOSÉ
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A 
Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo (Alesp) celebrou na 
quarta-feira (5) seus 190 anos de 
existência, com uma cerimônia 

que reuniu mais de 2 mil convidados no 
Memorial da América Latina. O evento 
reafirmou o papel do maior Parlamento 
estadual da América Latina como um dos 
pilares da democracia brasileira. A solenidade 
contou com a presença de parlamentares, 
ex-deputados, autoridades dos Três Poderes e 
representantes da sociedade civil.

O presidente da Alesp, deputado 
André do Prado (PL), enfatizou o legado 
histórico da Casa e sua importância no 
cenário político e social do estado. “A 
Assembleia Legislativa é a Casa do Povo, 
onde as vozes de milhões de paulistas 
ecoam e se transformam em políticas 
públicas. Este é um momento para 
honrar o passado e mirar no futuro com 
inovação e justiça social”, afirmou.

Entre os destaques da cerimônia, André 
do Prado mencionou a pluralidade do atual 
Parlamento, que reflete a diversidade do 
estado de São Paulo. Nesta legislatura, três 
deputados estaduais representam a RMVale: 
Letícia Aguiar (PP) e Dr. Elton (União 
Brasil), ambos de São José dos Campos, 
e Ortiz Júnior (sem partido), de Taubaté. 

por: redação

especial

ALESP COMEMORA

A presença deles reforça a importância da 
região no desenvolvimento do estado e na 
construção de políticas públicas inclusivas.

O governador de São Paulo, Tarcísio de 
Freitas (Republicano), também participou 
do evento, destacando o papel da Alesp 
na construção de um estado mais justo e 
próspero. “São Paulo é o motor do Brasil, e a 
Assembleia Legislativa tem sido fundamental 
para garantir o progresso econômico e social, 
com debates de alto nível e compromisso 
com a população”, declarou.

Homenagens e memórias
A solenidade homenageou ex-

parlamentares que presidiram a Alesp 
em diferentes períodos e servidores que 
contribuíram para a história da Casa. Sonia 
Regina Comunale, funcionária há 50 
anos, foi uma das reconhecidas por sua 
dedicação. “Sempre trabalhei com amor 
e hoje recebo este reconhecimento com 
muita emoção”, disse.

Em um discurso emocionado, o deputado 
Barros Munhoz (PSDB), no sétimo mandato, 
destacou o amadurecimento institucional 
do Parlamento. “Cada legislatura tem seu 
valor e contribui para o fortalecimento da 
democracia. Esta, sem dúvida, é a melhor 
que já vivi”, afirmou.

Representatividade e avanços
A cerimônia também celebrou a 

representatividade feminina, que hoje 
ocupa 24 cadeiras na Casa. A deputada 
Maria Lúcia Amary (PSDB) ressaltou o 
avanço da luta das mulheres, destacando 
a união suprapartidária em prol de suas 
causas. “Aqui não há direita ou esquerda 
quando o tema é a defesa dos direitos das 
mulheres”, afirmou.

Com discursos alinhados à celebração da 
história e ao compromisso com o futuro, a 
solenidade reforçou a relevância da Alesp 
como um espaço de diálogo, transparência 
e efetiva participação popular, consolidando 
sua posição como um dos pilares mais 
robustos da democracia brasileira.

190 ANOS DESTACANDO A 
FORÇA DA DEMOCRACIA E A 
REPRESENTATIVIDADE REGIONAL
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Cumprindo um dos principais 
compromissos de sua campanha, o prefeito 
de Jacareí, Celso Florêncio, anunciou a 
criação de novas vagas para o ensino integral 
no município. A medida, que reforça o foco 
da administração em educação de qualidade, 
contempla a abertura inicial de 100 vagas no 
Centro de Educação Integral André Franco 
Montoro, com a previsão de alcançar 500 
vagas até o fi nal do ano.

Uma das novidades mais destacadas 
pelo prefeito é a implementação inédita 
de ensino integral para o maternal, 
garantindo que crianças dessa faixa etária 
também tenham acesso a um modelo de 
ensino em tempo integral, ampliando as 
oportunidades de aprendizado e assistência. 
Segundo Celso, “esse passo é crucial 
para o desenvolvimento das crianças e 
demonstra o compromisso da gestão com 
a transformação educacional em Jacareí.”

Além disso, o plano inclui a expansão do 
ensino integral para outras etapas, como 
o pré-1, pré-2 e ensino fundamental. 
Outro avanço será a consulta pública para 

O prefeito de Campos do Jordão, Caê 
(Republicanos), segue transformando a 
saúde no município ao garantir, junto ao 
deputado federal Celso Russomanno, 
recursos essenciais para a realização de um 
mutirão de cirurgias de catarata. A iniciativa 
representa um marco importante no cuidado 
à saúde da população e trará mais qualidade 
de vida para dezenas de jordanenses que 
aguardam por essa intervenção

A ação busca atender moradores 
que, há tempos, enfrentam difi culdades 
por conta da limitação visual. “Estamos 
comprometidos em devolver a visão e a 
dignidade às pessoas que mais precisam. 
Este é mais um passo no trabalho que 
estamos fazendo para transformar vidas em 
Campos do Jordão”, afi rmou o prefeito Caê.

A parceria com o deputado Celso 
Russomanno reforça a capacidade de 
articulação da gestão municipal, que tem 
priorizado políticas públicas de saúde 
acessíveis e efi cientes. Agradecendo 

PREFEITO YAN LOPES 
PROMOVE MUTIRÃO DE 
EMPREGOS E REFORÇA 
COMPROMISSO COM 
A POPULAÇÃO DE 
CAÇAPAVA

PREFEITO CAÊ GARANTE RECURSOS 
PARA MUTIRÃO DE CATARATA EM 
CAMPOS DO JORDÃO

JACAREÍ AVANÇA NA EDUCAÇÃO 
COM NOVAS VAGAS PARA ENSINO 
INTEGRAL, DESTACA PREFEITO 
CELSO FLORÊNCIO

O prefeito de Caçapava, Yan Lopes, 
mostrou mais uma vez seu compromisso 
com o desenvolvimento local ao liderar 
um mutirão de empregos realizado nesta 
quarta-feira (12). A ação, promovida 
por meio do Posto de Atendimento ao 
Trabalhador (PAT), reuniu empresas locais 
para preencher 135 vagas de emprego e 9 
de estágio no município.

O evento aconteceu no Espaço de 
Inovação Cultural Ruy Barbosa, onde os 
candidatos tiveram acesso a oportunidades 
variadas, incluindo 50 vagas para atendente 
em uma nova empresa de lanches que 
abrirá na cidade, além de cargos como 
operador de loja, auxiliar de produção, 
designer de sobrancelhas e outras funções. 
Segundo Yan, “cada empresa que chega 
à cidade tem a exigência de contratar 
pessoas de Caçapava, fortalecendo 
a economia local e benefi ciando 
diretamente nossos cidadãos.”

Com uma gestão voltada à inclusão e 
geração de oportunidades, Yan Lopes 
destacou que ações como essa são 
resultado de políticas que priorizam os 
moradores da cidade. “Este mutirão é 
um refl exo do desenvolvimento que 
estamos trazendo para Caçapava. É muito 
gratifi cante ver tantas pessoas sendo 
benefi ciadas com essas vagas”, afi rmou.

O evento foi marcado por grande 
adesão, demonstrando o impacto 
positivo das iniciativas da Prefeitura no 
enfrentamento ao desemprego e na 
valorização da mão de obra local.

estender o horário de funcionamento 
das creches, garantindo mais suporte às 
famílias trabalhadoras.

O prefeito enfatizou que, embora muito 
ainda precise ser feito, esses primeiros passos 
já demonstram o empenho da administração 
em entregar resultados concretos na área 
da educação. “Estamos cumprindo mais um 
compromisso e seguiremos avançando para 
garantir uma educação de excelência para 
todos os nossos alunos”, afi rmou.

pelo apoio, Caê destacou que a união 
entre diferentes esferas de governo é 
fundamental para promover melhorias 
concretas no município.

O mutirão de cirurgias de catarata 
faz parte de um conjunto de medidas 
adotadas pela Prefeitura para ampliar o 
acesso a tratamentos de saúde e reduzir 
fi las de espera.
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O prefeito Anderson Farias (PSD) mais uma 
vez demonstra sua liderança ao priorizar a 
educação em São José dos Campos. Com o 
início do ano letivo, a Prefeitura garantiu que 
os cerca de 80 mil alunos da rede municipal 
retornem às aulas com materiais escolares 
de qualidade, em uma ação que reafirma a 
excelência da gestão pública.

Sob a condução de Anderson, a compra 
dos materiais foi planejada com meses 
de antecedência, resultando em uma 
aquisição transparente e eficiente por meio 
de licitação, que somou R$ 2.736.297,80. 
Mais de 1 milhão de itens, incluindo 
cadernos, lápis, canetas, borrachas e 
réguas, foram distribuídos entre os alunos 
do Ensino Fundamental, enquanto os itens 
para Educação Infantil foram destinados ao 
uso coletivo nas escolas.

“O nosso compromisso é entregar mais 

O prefeito Junior Filippo (PSD) 
anunciou importantes mudanças 
no transporte público de 
Guaratinguetá, reafirmando seu 
compromisso com a melhoria 
da mobilidade urbana e o 
atendimento às necessidades dos 
moradores. Em um movimento 
que promete transformar o 
sistema de transporte municipal, 
Filippo garantiu que não haverá 
aumento na tarifa e apresentou 
ações que entram em vigor nos 
próximos 90 dias.

Entre as novidades está o retorno da antiga linha Santa Maria, um 
pedido dos usuários por sua abrangência nos bairros da cidade. 
“Esse retorno atende diretamente às reivindicações da população, 
que precisa de transporte eficiente para conectar diferentes regiões 
de Guará”, destacou o prefeito.

Outro avanço é o lançamento do aplicativo “Meu TUG”, 
que permitirá aos cidadãos acompanhar em tempo real os 
horários e itinerários dos ônibus, trazendo mais transparência 
e praticidade ao serviço. A tecnologia vem como uma 
ferramenta para facilitar o dia a dia da população, reforçando o 
compromisso da gestão com a inovação.

Além disso, Junior Filippo anunciou a substituição de seis 
ônibus antigos até o final do ano. Os novos veículos, mais 
modernos e eficientes, trarão benefícios como economia de 
combustível e menor impacto ambiental. “Estamos renovando 
a frota para garantir segurança e qualidade no transporte 
público de nossa cidade”, afirmou.

ANDERSON FARIAS REFORÇA COMPROMISSO 
COM A EDUCAÇÃO EM SÃO JOSÉ DOS CAMPOS 
COM ENTREGA DE MATERIAIS ESCOLARES

JUNIOR FILIPPO ANUNCIA 
MUDANÇAS NO TRANSPORTE 
PÚBLICO EM GUARATINGUETÁ
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do que materiais: estamos oferecendo 
oportunidades para nossas crianças. 
Educação pública de qualidade é um pilar 
fundamental para o futuro de São José 
dos Campos”, declarou Anderson Farias, 
destacando o avanço do município nos 
índices educacionais.

As 180 escolas da rede municipal 
retornaram as aulas com os estudantes no dia 
6 de fevereiro. A organização permitiu que 
professores e equipes pedagógicas tivessem 
suporte antecipado para o planejamento do 
novo ano letivo, que promete consolidar São 
José como referência em educação.

Com essa ação, Anderson Farias reforça 
seu papel de protagonista na construção 
de uma cidade comprometida com a 
educação, evidenciando que São José 
dos Campos avança com organização, 
planejamento e respeito à população.
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A
pós três décadas de carreira no 
teatro, Fernando Pavão e Otávio 
Martins celebram suas trajetórias 
com a estreia de “Entre Irmãos”, que 

será apresentada nos dias 15 e 16 de fevereiro, 
no Teatro Colinas, em São José dos Campos. 
Escrita por Otávio Martins, que também 
divide o palco com Pavão, a peça combina 
drama e comédia para explorar as tensões e 
os vínculos familiares, em uma narrativa que 
promete emocionar e provocar reflexões.

Na trama, dois irmãos se reencontram 
após 25 anos de afastamento, durante o 
velório do pai. O reencontro é carregado 
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Entretenimento sem filtro

de mágoas e acusações: o irmão mais 
velho, que abdicou de seus sonhos para 
cuidar da família, confronta o caçula, agora 
um renomado fotojornalista, que deixou 
para trás suas responsabilidades. A tensão 
cresce até que uma revelação inesperada 
do passado transforma suas perspectivas, 
forçando-os a revisitar suas histórias e a 
dialogar sobre suas próprias verdades.

Com direção de Marcos Damigo, que 
também celebra 30 anos de carreira, “Entre 
Irmãos” apresenta um cenário minimalista, 
centrado na força das palavras e na 
intensidade das interpretações.

Acesse o
QR Code e 
garanta seu 
ingresso

TEATRO COLINAS:

Serviço 
• Local: Teatro Colinas 
• Datas: 15 e 16 de fevereiro 
• Horários: Sábado às 20h | Domingo às 19h 
• Gênero: Drama • Duração: 60 minutos 
• Ingressos: R$ 100,00 (inteira)
R$ 50,00 (meia-entrada) 
• Classificação: 12 anos

MISTURA DRAMA E COMÉDIA PARA 
EXPLORAR RELAÇÕES FAMILIARES

ENTRE IRMÃOS
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Serviço 
• Local: Teatro Colinas 
• Datas: 15 e 16 de fevereiro 
• Horários: Sábado às 20h | Domingo às 19h 
• Gênero: Drama • Duração: 60 minutos 
• Ingressos: R$ 100,00 (inteira)
R$ 50,00 (meia-entrada) 
• Classificação: 12 anos

secos & molhadosLUÍS
PHYTTHON

Gente, emergência nacional! Se existe um santo 
padroeiro das redes sociais, que ele me ouça: tirem 
os políticos do Instagram e do TikTok! O que era 
pra ser a terra prometida das dancinhas idiotas 
virou um campo de guerra dessa “amada classe 
trabalhadora”. Todo dia, um prefeito inaugura uma 
faixa de pedestres como se fosse a reinauguração 
do Maracanã. Dá pra aguentar? E os milhões de 
vereadores então ….

A coisa começou de leve. Era um ou outro político 
tirando selfie com um caminhão de lixo, nunca 
pensei em falar isso “Que saudade do Doria”. A gente 
olhava, dava um desgosto, mas seguia em frente. 
Agora, abrir o feed é como assistir a uma sessão de 
tortura: tem prefeito liberando a quadra do colégio, 
vereador comemorando a troca do portão da UBS e 
até secretário municipal de obras posando com um 
post-it novo no escritório. Tudo isso com trilha sonora 
de Coldplay e legendas emocionadas: “Mais um sonho 
realizado.” Sonho pra quem, gente? Não é possível.

E quem disse pra eles que isso era uma boa ideia? 
Tem prefeito fazendo dancinha sincronizada com a 
equipe do gabinete pra anunciar o mutirão da vacina. 
Vereador tentando viralizar com trend de maquiagem 
enquanto fala de obra no esgoto. Até um projeto 
de iluminação pública ganhou reels com transições 
dramáticas. É a overdose de conteúdo inútil. Se fizerem 
mais um post, a OMS vai declarar epidemia.

E os aplicativos? Já notaram que agora todo político 
quer lançar O App Que Vai Mudar Sua Vida™? É 
aplicativo pra acompanhar buraco na rua, pra agendar 
consulta e, pasmem, pra calcular quantos minutos 
faltam pra próxima reunião inútil na Câmara. Sério, 
daqui a pouco vão inventar o app “Prefeito Go” pra 
gente capturar políticos pelas cidades e desbloquear 
ações como “pintar meio-fio”.

Enquanto isso, nós, reles mortais, estamos 
órfãos das nossas dancinhas e desafios idiotas. 
Cadê aquele adolescente que dançava funk 
enquanto a avó jogava chinelo na cabeça dele? 
Cadê os cachorros que parecem estar cantando 
Adele? Sumiram! Foram engolidos pelo feed 
dominado por inaugurações de “praças fitness” e 
outras ideias de jerico.

E não adianta só reclamar, porque eles estão 
determinados. Parece que a nova lei não escrita do 
Brasil é: “Se não postou, não governou.” Enquanto 
isso, a gente só quer um pouco de paz e alienação 
no TikTok, mas não dá. Todo dia um vereador 
aparece no “For You” com um post sobre a nova 
lombada da cidade.

Por isso, deixo aqui meu apelo: Mark Zuckerberg, 
ByteDance, alguém com Wi-Fi, pelo amor da 
humanidade, tirem o celular das mãos dos políticos! 
Criem uma rede social só pra eles: o PolitTikTok, um 
horário eleitoral gratuito e forçado. Podem lá postar 
todos os reels sobre troca de lâmpada e inauguração 
de bueiro. Mas deixem o Instagram e o TikTok pra 
quem entende o propósito real: fazer a gente rir à toa e 
perder tempo com vídeos inúteis.

VITÓRIA
Aproveitando uma foto do 
casal Lucas Damasceno 
e Júlia Girão, em uma 
tarde de torcida pelo 

glorioso “Leão” no Arena 
Castelão, em Fortaleza, para 

comemorar a retomada 
do slogan “O melhor 

restaurante do Brasil” pelo 
Coco Bambu, onde Lucas 
é um dos sócios diretores 

na unidade de São José dos 
Campos.

OLIVIA ALEGRI
Com um sorriso no rosto 
e uma elegância peculiar, 

Maria de Fátima 
Gonzaga, diretora de 
Turismo de Caçapava, 

recebe a notícia de 
Lindamir Bandeira, 

idealizadora do prêmio, 
que receberá o troféu 

“Olívia Alegri”.

SOLIDARIEDADE
A bela e talentosa 

arquiteta e urbanista, 
Laila Siqueira, esposa 
do prefeito de Taubaté, 

Sérgio Victor, aceitou o 
desafio e presidirá o Fundo 

Social de Solidariedade 
do município, o FUSSTA. 
Para assessorá-la, Melissa 

Pradieé, assume o papel de 
gestora do organismo.

VIVÁ
A brilhante Viviane Renó, 
black belt em gestão de 

pessoas, todas as semanas 
leva os melhores recortes 
da high society para sua 
coluna digital no portal 

“SPRIOMAIS”. Na foto com 
seu amor, o empresário 

e construtor Fred 
Marcondes César.

AGORA É
TH+ SBT VALE

O mais multifacetado 
apresentador da 

televisão regional, 
Fabrício Correia, 

informa seus “queridos” 
telespectadores sobre a 
mudança do nome da 

afiliada do SBT em nossa 
RMVale. Sucesso ao 

gestor Leandro Alux!

LIVRE, LEVE
E DEPUTADO

Atualmente passando a 
semana em São Paulo, 
devido a agenda repleta 

de trabalho parlamentar, o 
deputado estadual Ortiz 

Junior está bem mais leve, 
segundo os mais próximos. 

É nítida a expressão de 
liberdade que o belo 

“depugato” ostenta em 
seus conteúdos.

Clamor Público: Devolvam 
nosso Instagram e TikTok!
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turismo

F
ernando de Noronha é um dos 
destinos mais cobiçados do Brasil. 
Localizado a cerca de 540 km de 
Recife, o arquipélago é composto 

por 21 ilhas e ilhotas que encantam os 
visitantes com suas paisagens paradisíacas e 
biodiversidade única. O destino é acessível 
por voos diários e oferece experiências 
inesquecíveis em meio à natureza.

Um destino para o ano todo
Com águas cristalinas em temperatura 

agradável, Noronha é perfeita para banhos 
de mar ao lado de peixes, arraias, tartarugas 
e até pequenos tubarões. A riqueza da vida 

marinha é apenas um dos atrativos, pois o 
arquipélago também é conhecido por sua 
gastronomia diversificada e passeios que 
atendem a todos os gostos.

Hospedagem com charme e conforto
Para completar a experiência, o 

arquipélago oferece pousadas de charme, 
como as do Grupo Alto da Ilha, que 
disponibiliza quatro opções de hospedagem 
em Fernando de Noronha: 
• Pousada Alto da Vila 
• Pousada Alto da Floresta 
• Pousada Estrela do Mar 
• Pousada Estrela Lunar

por: redação
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FERNANDO DE NORONHA
UM PARAÍSO NO NORDESTE BRASILEIRO

A Pousada Estrela Lunar, a mais recente 
do grupo, foi totalmente reformada 
em 2024 e destaca-se pelo conforto e 
modernidade. Todas as pousadas oferecem 
quartos equipados com ar-condicionado, 
cama box, TV com canais SKY, frigobar, 
cofre, espelho de corpo inteiro e banheiro 
privativo com banho aquecido. O café da 
manhã é um espetáculo à parte, com itens 
preparados na hora, como ovos, omeletes, 
tapiocas doces e salgadas.

Contato para reservas 
• E-mail: reservas@altodailha.com.br 
• WhatsApp: (81) 98172-5954 
• Telefone fixo: (81) 3039-3113 
• Site: www.altodailha.com.br 
• Instagram: @altodailhapousadas

Com paisagens de tirar o fôlego, 
excelente infraestrutura e a hospitalidade 
brasileira, Fernando de Noronha é o destino 
perfeito para quem busca viver momentos 
inesquecíveis em um verdadeiro paraíso


